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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена созданию персонажа и локации, направленной на повышение интереса к изучению Романского искусства. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Провести обзор игр в жанре квест с точки зрения реализации и использованных дизайнерских решений; 2. Провести обзор существующих архитектурных памятников; 3. Разработать концепцию локации и персонажей; 4. Моделирование объектов локации; 5. Создание элементов игрового интерфейса; 6. Визуализация локации в Unreal Engine 4. В результате созданного проекта проектом была изучена последовательность создания игр, рассмотрены основные принципы построения локации, архитектура Романского периода, проанализированы игры жанра «квест», а также игры с реальной архитектурой, вписанной в фентезийный мир, и была разработана дизайнерская концепция для 3D игры в жанре квест.
        

        
          This work is devoted to the creation of a character and location, aimed at increasing interest in the study of Roman art. The tasks that were solved in the course of the study: 1. Conduct a review of games in the quest genre in terms of implementation and design solutions used; 2. Conduct a review of existing architectural monuments; 3. Develop the concept of location and characters; 4. Modeling of objects of location; 5. Creation of elements of the game interface; 6. Visualization of the location in Unreal Engine 4. As a result of the created project, the project studied the sequence of creating games, the basic principles of building a location, the architecture of the Romanesque period were considered, analyzed games of the "quest" genre, as well as games with real architecture inscribed in a fantasy world, and a design concept was developed for a 3D quest game.
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